



たいよう



令和3年3月号 我孫子市立我孫子第三小学校 ひまわり学級だより

感謝を伝えて進級の準備をしよう。

校庭に日差しが降り注ぎ、暖かい日が増えてきました。今年度もあと数えるばかり。6年生と一緒に過ごせる日々、そして子どもたちにとって1年のまとめとなる時間を大切に過ごしていきます。

ひまわり学年として、1年間のまとめの場、仲間と成長を披露し合う場として「できたこと発表会」を行いました。国語算数はもちろん、生活科の昔遊びや体育の跳び箱や縄跳び、総合で使うタイピングや工作など様々な内容で発表を披露し、また一つ自信につながる機会となったように感じました。

3月は1年間を振り返り、自身の成長を見つめ次年度への進級に向かう月になります。日頃お世話になっている方々への感謝を伝えることも大切にしていきます。ご協力よろしくお祈いします。

ひまわり 「できたこと発表会」



卒業おめでとう！

○ひまわり学級としては3月に4名の仲間が卒業を迎えます。

卒業おめでとうございます！！

ひまわりの仲間にもいつも優しくしてくれたお兄さんお姉さんたち。お別れはさみしいですが一緒に過ごせる日々が素敵な時間になるように過ごせたらと思います。



お知らせとお願い

○ひまわり学級全員で作成した「ひまザウルス」の写真や作成の様子を、学校のホームページに載せています。ぜひご覧ください。

○校内は、窓を開けて換気をしております。肌寒いこともあると思います。校内や体育の時に、着用できる上着の準備をよろしくお祈いします。